

„Wir freuen uns auf ein tolles Schützenfestjahr“

Stefan Schulte und Katharina Schulte-Rath regieren in Oeventrop

VON GABY DECKER

Oeventrop – Ein neues Königspaar regiert die „Vereinigten Staaten“ von Oeventrop: Stefan Schulte und Katharina Schulte-Rath stehen für ein Jahr an der Spitze der Oeventroper Schützen. Der 94. Schuss gehörte Stefan Schulte. Unter dem Jubel der vielen Zuschauer und seiner Schützenbrüder traf Schulte den Vogel an der richtigen Stelle, damit er aus dem Kasten fiel.

Stefan Schulte gehört zur Kompanie Oeventrop. Immer wieder ließen die Schützenbrüder den neuen König hochleben. Mit ihm unter der Vogelstange standen sechs weitere ernsthafte Bewerber: Stefan Rock, Christian Schlupp, Marco Stübbecke, Christoph Aufderbeck, Christian Frohwein und Florian Hesse.

Der 42 Jahre alte Stefan Schulte ist der Leiter der Buchhaltung bei der Firma Steinau. Seine Frau und Köni-



Das neue Oeventroper Königspaar sind Stefan Schulte und Katharina Schulte-Rath.

FOTOS: GABY DECKER

gin musste zunächst von ihrer Arbeit bei der Volksbank Sauerland auf die Vogelwiese geholt werden. Katharina Schulte-Rath war nicht ganz so überrascht vom Erfolg ihres Mannes. „Den Gedanken hatten wir schon im Hinterkopf. Aber so richtig geglaubt habe ich das nicht. Jetzt freuen wir uns beide auf ein tolles Schützenfestjahr.“ Mit ihnen freuen sich ihre zwei Kinder.

Die neue Königin kennt sozusagen das Geschäft des Königinnenseins. Sie war von 2019 bis 2022 Schützenkönigin in Uentrop. Ihr Vater hatte dort den Vogel geschossen.

Bei den jungen Schützen in Oeventrop dauerte es nicht allzu lange bis der Geck – im Handballtrikot – aus dem Kasten viel. Der letzte Geckkönig, Veit Schmidt, ist Handballer bei der SG Ruhr-



Geckkönig Mattis Rapude freute sich mit seiner Freundin Pia Neumeister.

tal. Die Tradition setzte sich in diesem Jahr fort: Der neue Geckkönig, Mattis Rapude, der dem Geckschießen ein schnelles Ende bereitet hatte, spielt ebenfalls Handball. Da viele Handballer gekommen waren, war der Jubel und der Drang zum Gratulieren entsprechend groß. Mattis Rapude ist 25 Jahre alt und Student. Geckkönigin ist seine 22-jährige Freundin Pia Neumeister.

Galerie im Internet

www.sauerlandkurier.de